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外资持有的股票怎么样_嘉实海外中国股票基金值得长期
持有吗&gt；-股识吧

一、外资持股概念股有哪些

经查证核实，中国股市具有外资持股背景的股票有很多，外资持股概念包括但不限
于如下几只股票：华新水泥；
中孚实业；
张裕A；
四川双马；
科华生物；
耀皮玻璃；
中国国贸；
S佳通；
阳光股份；
双汇发展。

二、“老外”在买什么股票

展开全部如果茅台美的这类国内的龙头企业估值太低，对中国加入msci以后很不利
。
其实现在所有转强板块 走最大市值股票 我个人推测。
是外资的阳谋。
他们的目的 是开始持有这些权重的一定比例，在加入msci.开放股指期货之后.他们
就可以在一定时间内控制大盘走势.从而在股指期货获利.股指期货杠杆率7倍左右比
如外资 哪怕亏5%让A股跌5% 但是股指期货做空 就可以赚35% 而买小市值股票是无
法达到以上目的的.无论是国家队，法人机构，外资，都看清了这个趋势，买的也
都是这一类

三、请问，外资买进本国的股，对本国是好还是坏 ?

这个问题很简单，国家知就像个人一样，举外债关键看能不能还得上。
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如果外债的利率在10%，而国家GDP年增才3%，任何人都知道，这样的债务是在不
能大量长久持有的，因为利滚利可以很快你的收入增幅就赶不上利息了，结果就像
给高利贷打工。
但是如果你的gdp增幅在10%，利息却只有3%，那你每年收入的增长要大于利息，
很快就能怀上贷款了。
特别是如果你把贷来得款项用于有实效的事情上，对未来是有白利而无一害的，比
如一笔助学贷款可以帮助一个贫苦学生的未来！股本我再给你讲另外一个“比如说
”，两个古代的农夫，一道个有铁锨但没力气，一个有力气但内没铁锨，怎样才能
实现最大价值呢？有铁锨的农夫以铁锨入股，有力气的农夫用力气入股，最后有力
气的农夫产出高粱玉米后，把玉米分给有铁锨的农夫一半，这样大家就都过好了。
股份和债券着两个金融工具，在使用过程中就像其他任何工具一样，核心是"合理
有效利用" ！假设上面例子中的农夫不愿意把自己的任何产品与他人共同分享，那
最后就不会有那样大的产出，但却有了“穷志气”。
有铁锨的人可以再找一个有力气的人作活，日子可能也不差。
于是有力气的农夫反而落后了“落后在了思想上”容！

四、怎么解读新闻《我国全面放开电商外资持股》

首先，196号文只是废除了电子商务外资持股比例的限制，并没有取消境外投资者
投资境内增值电信业务的“股东资格与条件要求”。
196号文明确了申请在线数据处理与交易处理业务（经营类电子商务）许可时，对
外资的股比不再有限制，但其他许可条件要求及相应审批程序按《外商投资电信企
业管理规定》（国务院令第534号）相关规定执行。
根据《外商投资电信企业管理规定》（国务院令第534号）第十条之规定，经营增
值电信业务的外商投资电信企业的外方主要投资者应当具有经营增值电信业务的良
好业绩和运营经验。
而实践中，投资电子商务企业的外方投资者往往是风险投资基金或私募股权投资基
金等财务投资人，而非经营同样或类似业务的战略投资人，其并不具有经营增值电
信业务的良好业绩和运营经验。
这样的要求事实上使得绝大部分的电子商务企业的外方投资者因不符合上述条件而
无法直接在境内运营电子商务业务的公司层面持股。
其次，在之前的审批实践中，工信部及地方的通信管理局事实上执行的标准与要求
比法律、法规及规章规定的标准与要求要严格或严厉的多。
以大多数增值电信业务所需要的ICP牌照的申请为例：《外商投资电信企业管理规
定》等法规中规定增值电信业务外资的比例最高可达50%，但各地的通信管理局在
具体审批实践中鲜有给外商投资企业颁发ICP证的，哪怕该等外商投资企业中外资
的比例远远未达到50%。
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由此，虽然此次工信部通过196号文从法规上废除了电子商务外资比例限制，我们
亦有理由担心，工信部及地方的通信管理局接下来在审批实践中仍然可能另搞一套
标准与要求，事实上导致196号文在执行层面被架空，纵然这样工信部及地方通信
管理局存在未能依法行政被提起行政诉讼的风险。

五、嘉实海外中国股票基金值得长期持有吗&gt；

1、除了货币型不能长期持有，其他股票，债券型都可以长期。
2、不为市场短期波动所影响，不急于求成追逐短线利润，坚持长期投资，相信坚
持终有回报，这就是投资基金应有的战略。
也许会问，市场起伏跌宕变化莫测，兵分几路做点波段操作不是更能灵活应对吗？
持有基金在股市高位上全部清仓，等下探至低点以下再伺机抄底，涨上去立马出货
，然后又开始等待下一次机会，几轮波段做下来，就是弱市也一样赚钱，肯定强过
一直拿在手里不动的好。
只可惜，对于这样的美好想法，现实恐怕绝难遂人所愿。
道理很简单，因为谁也无法准确预测市场的走势，谁也无法精准判断出市场的绝对
顶部和底部。
市场不会也不可能完全按照投资者设想的那样去运行，而且在频繁的买卖操作中，
交易成本也会不断地侵蚀着投资者的本金。
投资其实是一种信念的博弈。
股市大盘的上下波动是很正常的，问题在于我们能否真正把长期投资当成自己的一
种信仰并坚定不移地执行到底。
最直接的例证，看看美国从1900年到2000年历时百年的股票市场，其间不知经历过
多少次巨大波折，但总体而言依旧是持续百年的大牛市，不放大短期局部来看，整
个百年间的股指走势几乎是波澜不惊般地平稳上升。
笑看股海潮起潮落，长期坚持自能制胜无忧。
对投资始终保持平和坚定的心态，长线思维将帮助投资者远离恐惧和焦虑。
股市从来风云多变，而基金正是你搏击股海的可靠之舟。
一只好基金在手，胜过反复多折腾。
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